Mujeres, alrescate en el aire

Cuatro mujeres militares conforman la primera tripulación aérea femenina de la Secretaría de Marina, la cual se dedica a salvar vidas en el cielo. Abordo de un avión King Air 350, realizan operaciones de ambulancia y trasladan a hospitales, de forma segura v rápida, a elementos de su institución, población civil y personas heridas en desastres naturales. El equipo, aseguran, busca darle "presencia al mundo militar y naval para empoderar a las mujeres".





Millones del erario, en regalos del 10 de mayo

Gastan en joyas de plata y aparatos para bajar de peso

Senado, el que más desembolsó para el festejo PEDRO VILLA Y CAÑA Y ALEJANDRA CANCHOLA

-nacion@eluniversal.com.mx

Secretarías del gobierno federal, la Cámara de Diputados, el Senado de la República, organismos autónomos y universidades derrocharon hasta 2 millones 269 mil 531 pesos del erario en regalos y festejos para celebrar el Día de la Madre.

Joyas, aparatos de ejercicio y electrodomésticos de lujo son obseguios que empleadas del Estado recibieron el pasado 10 de mayo, a pesar de la política de austeridad.

Solicitudes de información obtenidas por EL UNIVERSAL detallan que la Cámara Alta fue la que más recursos erogó en la celebración, pues otorgó un millón 150 mil 500 pesos como apoyos económicos vía nómina a las madres trabajadoras y gastó un millón 119 mil 31 pesos en una fiesta y una rifa.

La Cámara de Diputados informó que por la entrega de aparatos de ejercicio, laptops, televisores y cafeteras, así como por el desayuno a empleadas, pagó un millón 348 mil 380 pesos.

El Banco de México destinó 142

mil pesos a 440 pulseras de la marca Tanya Moss y 19 mil pesos a la contratación de dos grupos musicales para amenizar una comida.

La Auditoría Superior de la Federación gastó más de medio millón de pesos en obsequios y tarjetas electrónicas para una rifa.

La Secretaría de Gobernación desembolsó un millón 300 mil pesos en su festejo, al cual asistieron mil 630 personas y en el que pidió que las sillas estuvieran acojinadas tipo Tiffany y que un cantante reconocido ofreciera un show.

NACIÓN A7

9 promesas ambientales minero e hidroeléctrico

AMLO aún no

cumple 8 de

• Los sectores con los que se comprometió de 2010 a 2018 son el termoeléctrico, eólico,

CARLOS CARABAÑA —nacion@eluniversal.com.mx

De nueve promesas ambientales que hizo Andrés Manuel López Obrador de 2010 a 2018 en lugares en conflicto por empresas o megaproyectos, sólo ha cumplido una, tiene tres en proceso y cinco no han comenzado.



PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

Los sectores con los que se comprometió en sus campañas presidenciales, e incluso como mandatario electo, son el eólico, termoeléctrico, hidroeléctrico y minero, muestra un rastreo realizado por este diario.

La termoeléctrica de Huexca, en Morelos, y las presas de El Zapotillo y La Parota, ubicadas en Jalisco y Guerrero, respectivamente, están entre los proyectos que López Obrador prometió cancelar, pero sobre los cuales no ha actuado.

También incumplió que los sueldos de mineros mexicanos se equiparen con los de sus pares canadienses y que ejidatarios se beneficien de los aerogeneradores que hay en sus tierras.

En contraste, la única promesa que concretó es el apoyo a nueve municipios de Guerrero donde hay explotación minera y la inversión para pavimentar caminos rurales.

NACIÓN A5

Nueva ley en CDMX va por lords y ladies

Fotografías y videos serán pruebas para sanciones por faltas administrativas

SANDRA HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Con la nueva Ley de Cultura Cívica local, las fotografías o videos tomados con celulares se considerarán como pruebas ante el juez cívico para sancionar a quienes cometan faltas administrativas en las calles de la Ciudad.

El consejero Jurídico y de Servicios Legales, Héctor Villegas, reconoció que será complicado sancionar algunas infracciones porque deben sorprenderse en flagrancia, por lo que se abrió la posibilidad de que vecinos puedan denunciar con imágenes si es que presencian alguna falta.

Un total de 24 jueces son capacitados para aplicar la nueva normatividad v mediar conflictos, con el fin de imponer las penas a los infractores.

En el caso de Fotocívicas, el funcionario explicó que quienes deban pagar con trabajo comunitario podrán elegir el día y la hora para realizar dicha actividad; para probar su identidad deberán presentar una credencial oficial. Quienes por cuestiones físicas no puedan realizar esa labor, serán sancionados con una multa económica.

METRÓPOLI A18

MILES SE MONTAN A LA BICICLETA



Alrededor de 12 mil 800 ciclistas tomaron ayer las calles de la Ciudad de México y se sumaron a la Gran Rodada que organizó la Secretaría de Movilidad para destacar el valor de ese medio de transporte, previo al aniversario del paseo dominical Muévete en Bici. METRÓPOLI A17

ESPECTÁCULOS

LA NANA QUE NO PASA DE MODA

El atrevido guardarropa de Fran Fine la convirtió en ícono de la industria desde los años 90. C1





MIGRANTES Y REFUGIADOS: LAS COSAS POR SU NOMBRE

MÉXICO, POR EL **PASE PERFECTO**

Juega contra Martinica para cerrar la fase de grupos en Copa Oro. B1



19:30 horas Canales 2, 7 y TDN







\geq	NACIÓN	
\equiv	Lorenzo Meyer	A6
\leq	Gaby Vargas	A8
<u> </u>	Sabina Berman	A10
	Emilio Rabasa	A12
	Jean Meyer	A12
	Sara Sefchovich	A12

uis Magaña	C2
SPECTÁCULOS	
Mauricio Farah	A13
rancisco Valdés	A13
lelson Vargas	A13
Arnoldo Kraus	A13



Roberto Rock

"Emilio Lozoya prefería mantener sus negocios en los jugosos fondos de inversión, que ser burócrata, así fuera con un puesto de alto nivel". NACIÓN A9



